

Mois de la reconnaissance 2024 en images

Revivez les moments forts d'un mois dédié à la célébration et à l'appréciation au CISSS de Chaudière-Appalaches !

Des sourires, des rires et des partages : les ingrédients d'un mois inoubliable

Midi-Plaisirs extérieurs

Un vent de fraîcheur et de convivialité a soufflé sur six de nos sites dans le territoire de Chaudière-Appalaches ! Jeux, gourmandises, camion de cuisine de rue et moments de détente ont rythmé ces journées ensoleillées, renforçant l'esprit d'équipe et la bonne humeur.

Montmagny :



Sainte-Marie :



Beauceville :



Lévis :



Black Lake :



Saint-Romuald :



Activité surprise : Bougeons ensemble !

Des équipes en action pour un Mois de la reconnaissance dynamique ! L'activité « Bougeons au travail ! » a insufflé une dose d'énergie et de créativité aux pauses de plusieurs équipes. Exercices ludiques, postures acrobatiques et lettres « merci » composées avec leur corps : un défi relevé avec brio et une belle dose de reconnaissance.



Lumière sur nos héros de la nuit

Le concours « Lumière sur nos équipes nocturnes » a permis de mettre en lumière le dévouement et l'engagement exceptionnels de nos équipes de nuit. Leurs sourires et leur professionnalisme illuminent chaque nuit notre organisation et nous tenions à les remercier chaleureusement pour leur contribution précieuse. Voici quelques photos de ces équipes qui ont pu profiter de leur prix en s'offrant une activité de reconnaissance.



Équipe de nuit du CHSLD de Sainte-Marie / Équipe de nuit d'Info-Santé

Des témoignages touchants: une vague de gratitude

Des messages de reconnaissance ont afflué de la part de la direction, des collègues et des usagers témoignant de l'impact positif de chacun sur notre quotidien. Découvrez ces mots sincères et émouvants dans les [vidéos](#) et sur le [mur virtuel de reconnaissance](#).



Coup de cœur pour l'équipe du CHSLD de Lévis: des champions de la reconnaissance!

Leur créativité et leur enthousiasme ont marqué le Mois de la reconnaissance: déjeuners gourmands, collations sucrées et un jardin mural dédié aux remerciements. Leur engagement a créé un environnement positif et valorisant, une source d'inspiration pour tous.



Des outils pour perpétuer la reconnaissance

Des cartes « Merci », « Compliments » et le défi « Tes initiales m'inspirent » sont à votre disposition pour continuer à exprimer votre reconnaissance envers vos collègues, vos supérieurs et vos collaborateurs. N'hésitez pas à les utiliser et à répandre la gratitude au quotidien!

Pour l'obtention des outils :

[Outils de reconnaissance et de bienveillance - CISSS de Chaudière-Appalaches \(ciassca.com\)](https://www.ciassca.com)

et [Défi reconnaissance - CISSS de Chaudière-Appalaches \(ciassca.com\)](https://www.ciassca.com).

Un grand merci à tous!

Votre participation active et votre engagement ont fait de ce Mois de la reconnaissance un véritable succès. Continuons à cultiver une culture positive et bienveillante au sein du CISSS de Chaudière-Appalaches, où chacun se sent valorisé et apprécié.

Restez à l'affût pour ne pas manquer le Mois de la reconnaissance 2025!



Centre intégré
de santé et de services
sociaux de Chaudière-
Appalaches

Québec